

Der Grafinger Beachplatz wurde hergerichtet

Mit Unterstützung von fleißigen Helfern haben wir den Beachplatz auf Vordermann gebracht. Der Sand wurde neu verteilt, die Netze aufgestellt und die Felder genauestens ausgemessen. Jetzt fehlt nur noch ein Trennnetz zwischen den Feldern und ein Ballfangzaun zu den Fussballern. Zweiteres ist noch ein Wunschdenken, aber im Hintergrund wird an einer Lösung gearbeitet.

Wir freuen uns dieses Jahr erstmals mehrere Turniere ausrichten zu dürfen. Die EBF-Serie ist mehrmals bei uns zu Gast. Von Mixed, Damen und Herren ist alles geboten. Vielleicht schafft man es in den nächsten Jahren die BVV-Serie nach Grafing zu holen.

Der Grafinger Beach lebt und entwickelt sich prächtig weiter. Die Betreuer und Spieler freuen sich auf einen warmen und sonnigen Sommer.